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□ Initial □ Pre-Audit □ Change □ Recertification □Transfer
Erstzertifizierung Vor-Audit Änderung Rezertifizierung Übertragung

Organization / Company 
Organisation / Unternehmen 

Address 
Adresse 

Phone 
Telefon 

Fax 
Fax 

E-mail
E-Mail

Management Representative 
Geschäftsführer / Unternehmer 

Total Number of Employees 
Gesamtzahl der Beschäftigten 

Number of Employees Working by Shift 

Anzahl der Schichtarbeiter 

Number of Shifts 
Anzahl der Schichten 

Number of Subcontractor Staff 
Personalanzahl der Subunternehmer 

Number of Site(s) 
Anzahl der Standorte 

Site Address 
Standortadressen 

Requested Management System 
Gewünschtes Management-System 

□ ISO 9001:2015 □ ISO 14001:2015 

□ ISO 22000:2013 □ OHSAS 18001:2007 

□ ISO 27001:2017 □ ISO 45001:2018 

□ ISO 50001:2011 □ Andere …………………………………. 

The Scope of The Management System Requested to be Certificated 
Geltungsbereich des Managementsystems, dessen Zertifizierung beantragt wird 
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Denote the excluded clauses of ISO 9001 standard, if exist. 
Falls vorhanden, bitte die auszuschließenden Klauseln des ISO 9001-Standards angeben. 

Please give information about any legal regulation that you are obliged to abide by, if exists. 
Falls vorhanden, machen Sie bitte Angaben zu gesetzlich festgelegten Vorschriften, denen Sie verpflichtet sind. 

Additional information for related management systems (ISO 9001/ISO 14001/ISO 22000/OHSAS 18001) 
Weitere Informationen zu verwandten Managementsystemen (ISO 9001/ISO 14001/ISO 22000/OHSAS 18001/ISO 27001/ISO 50001) 

• For 9001 / Please give information about your processes, operations and effects.
Für 9001 / Bitte geben Sie Auskunft über Ihre Prozesse, Arbeitsweisen und Wirkungen.

• For 14001 / Please give information about your important environmental aspects.
Für 14001 / Bitte geben Sie Auskunft über Ihre wichtigen Umweltaspekte.

• For 22000 / Please give information about your number of HACCP plans.
Für 22000 / Bitte geben Sie Auskunft über die Anzahl der HACCP-Pläne.

• For OHSAS 18001 / Please give information about your accidents within the last 3 years if you have.
Für OHSAS 18001 / Bitte geben Sie Informationen über Ihre Unfälle in den letzten 3 Jahren, falls vorhanden.

• For 27001 / Please give information about your processes, operations and effects.
Für 27001 / Bitte geben Sie Auskunft über Ihre Prozesse, Arbeitsweisen und Wirkungen.

• For 50001 / Please give information about your processes, operations and effects.
Für 50001 / Bitte geben Sie Auskunft über Ihre Prozesse, Arbeitsweisen und Wirkungen.

If you used any consultancy service please give information about it. 
Falls Sie Beratung in Anspruch nehmen, bitten wir Sie hierfür um Angaben. 

The signature of the management representative 
Unterschrift des Geschäftsführers / Unternehmers 

Date 
Datum 

*Please send the organization chart in the attachment of this form, if exists.
Falls vorhanden, senden Sie bitte das Organigramm im Anhang dieser Form mit.


